

## Capitanes

**(12-06-2023).- José Sola...**

El CEO de México Telecom Partners (MTP) inaugura esta semana su nuevo Data Center en la zona de Santa Fe con una inversión superior a los 300 millones de pesos, proyecto que permitirá dar continuidad y consolidar el desarrollo de negocios empresariales en la Ciudad de México.

## Reestructura financiera

Grupo Vasconia ha dado inicio a un proceso de reestructura financiera.

La compañía viene arrastrando desde hace ya varios meses diversas problemáticas internas y de mercado que ocasionaron una drástica disminución de los márgenes de su subsidiaria Almexa Aluminio a partir del segundo trimestre de 2022.

Tan sólo en el primer trimestre de 2023, las ventas netas de Grupo Vasconia disminuyeron 42 por ciento anual, a 759 millones de pesos.

Esta situación se ha prolongado, lo que llevó a los directivos del Grupo, encabezados por José Ramón Elizondo, a realizar una reestructura financiera.

Se sabe que Grupo Vasconia y la subsidiaria a cargo de la división industrial, Almexa, ya iniciaron conversaciones con sus acreedores bancarios, con la finalidad de llevar a cabo la reestructura de sus pasivos financieros.

La estrategia se centrará en los pasivos financieros de Almexa, lo cual se extiende al Grupo en virtud de las garantías otorgadas a esta división.

Los términos y condiciones no han sido acordados y mientras tanto, para asegurar la operación ordinaria y liquidez de Almexa, Vasconia no llevará a cabo los pagos de servicio de deuda tanto de la subsidiaria como del Grupo.

Según la compañía, las operaciones de la división de consumo, Vasconia Brands, se están desarrollando con normalidad, por lo que ésta no estará incluida en la reestructura.

## Renuncia en Consejo

José Alfredo Chacón Pérez renunció voluntariamente a su cargo como presidente ejecutivo y presidente del Consejo de Administración de Navistar Financial.

Quien pasó a asumir dichos cargos en la compañía desde el primero de junio de este año fue Bernardo Valenzuela Cadena, quien ha trabajado en el grupo por más de 25 años en diferentes cargos, incluyendo el de director general de Navistar México y vicepresidente de operaciones para América Latina y Medio Oriente.

Valenzuela también fue miembro del equipo directivo fundador de Navistar Financial y se desempeñó como vicepresidente de Operaciones de México.

Por otro lado, Koen Knoops se acaba de integrar también como miembro vocal del Consejo de Administración.

Actualmente, se desempeña como presidente de Navistar Financial Corporation. Anteriormente trabajó por más de 24 años en el Grupo Scania dirigiendo las operaciones globales de servicios financieros para más de 50 países.

La actividad primordial de Navistar consiste en proporcionar financiamiento para la adquisición o arrendamiento de camiones de la marca International, camiones y tractocamiones usados de cualquier marca, equipo aliado y refacciones de esa marca.

La compañía forma parte del grupo corporativo de Navistar International Corporation, la cual está ubicada en Lisle, Illinois, en Estados Unidos.

#### Mejores techos

Con la ola de nearshoring, Henkel está viendo una importante oportunidad de negocio, gracias a la demanda de más espacios industriales.

Dentro de esta compañía, el capitán del negocio de adhesivos de construcción para Latinoamérica Norte, Vicente Madrid, anda muy activo promoviendo los productos de la compañía, que es uno de los principales jugadores en el negocio de mantenimiento para el sector industrial.

Henkel maneja un extenso rango de productos de marca para consumidores, pero especialmente para los profesionales de mantenimiento y fabricación.

Por ejemplo, tiene decenas de soluciones en adhesivos y selladores para uso dentro y fuera de la casa, materiales de construcción y soluciones de sellado para azulejos, ventanas, fachadas, sótanos, techos y pisos. Adicionalmente, cuenta con una cartera de productos para el montaje y mantenimiento de máquinas.

El mercado de Latinoamérica para esta firma de origen alemán representa una buena oportunidad, pero especialmente México, y está buscando ampliar la presencia de soluciones sustentables, especialmente en impermeabilizantes que ayuden a evitar el sobrecalentamiento de las construcciones y con ello generar ahorro en energía.

#### Dos picos seguidos

La capacidad logística de El Puerto de Liverpool, que encabeza Graciano Guichard, está a prueba.

Tras el Hot Sale -el periodo de ventas más relevante durante el primer semestre del año-, la compañía se lanzó con su venta nocturna por el Día del Padre.

El reto está en lograr sacar a tiempo todos los pedidos, pues los que se hicieron en línea durante el Hot Sale comenzaron a retrasarse tras los primeros días de promociones.

La capacidad logística de la compañía, especialmente para transportar mercancía de alta demanda como moda, zapatos y electrónica, se vio rebasada, al igual que su capacidad de atención al cliente.

Sólo dos días de respiro tuvo Liverpool antes de recibir los nuevos pedidos, por lo que se espera nuevamente un apretón logístico.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

#### **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-06-12/op250780>

Fecha de publicación: 12-06-2023